

# "El Mandato de Perón" Libro de Héctor Cámpora que Describe su Etapa Política Como Presidente de Argentina

"Cumplí con un mandato del general Perón y así lo describo en mi libro", dijo anoche el ex presidente de Argentina, doctor Héctor J. Cámpora, durante la ceremonia de presentación de su obra literaria.

El acto se llevó a efecto en la librería Intermex, ubicada en la esquina que forman las calles de Balderas e Independencia, ante un numerosísimo público compuesto por miembros de la colonia argentina en México, escritores, periodistas, diplomáticos y personajes mexicanos.

Cámpora escribió el libro titulado El Mandato de Perón. Cuenta con 93 páginas y es una obra que, según su autor, describe la historia de lo que aconteció en la Política Argentina a partir del 9 de noviembre de 1971, día en que fue electo presidente, hasta el 13 de julio de 1973, fecha en que entregó el poder al general Perón.

El odontólogo de 65 años de edad fue entrevistado por NOVEDADES sobre el contenido de su libro y su futuro político.

En cuanto a su producción literaria, dijo que se trata de una obra modesta en la que se encuentra lo que el general Perón le ordenó: Ser presidente de su país y después regresar al auténtico peronismo mediante la entrega del poder al propio Perón.

Aseguró que en las páginas del libro se encuentra descrita una etapa vivida por él. "Me ocupo de lo que aconteció en el tiempo señalado y es para mí, un tiempo trascendente, lleno de vigor", dijo el ex mandatario argentino.

Por ISAAC VILLALBA.

Explicó que, de acuerdo a su criterio, a pesar de la modestia del libro, todo lo que ahí se asienta es importante: "Desde el prólogo donde en forma sumaria se describe su contenido".

Durante la conversación llamó a Perón un gran líder que luchó por los derechos de su pueblo. Aseguró asimismo que en el contenido de su libro no hay tesis política sino descripción de hechos y un tratamiento lleno de respeto para Isabel Martínez viuda de Perón.

## VOLVERE A LA TIERRA QUE ME VIO NACER.

A pregunta sobre si pensaba volver a la Argentina después de su estancia de 15 meses en México, dijo que espera con ansias volver a pisar la tierra que lo vio nacer, aunque este hecho "lo separará de México que lo ha tratado tan bien, como si fuera mexicano".

Se negó terminantemente a hablar de lo que acontece en la Argentina y dar su opinión sobre la política de su patria. Ante la insistencia del reportero se concretaba a decir: "Vamos a hablar del libro, es el tema de esta noche".

Sin embargo, declaró que su estancia en México se debe más que nada al ejercicio de una conducta discreta, prudente, aconsejable en estos momentos.

Se le hizo también la pregunta sobre si a su vuelta a la Argentina seguiría militando en política, contestó que "un

hombre que durante toda su vida ha practicado esa actividad, morirá siendo político".

También afirmó que su participación política será activa si sus conciudadanos se lo piden. "Si los argentinos me piden que lucho en la esfera política, atenderé sus deseos, en otra forma no lo intentaré", aseguró Cámpora.

Se le pidió su opinión sobre la anunciada nacionalización de la industria petrolera venezolana y contestó que "era el camino adecuado para rei-

vindicar las riquezas de nuestros países y que precisamente el general Perón se había distinguido en esa lucha, poniendo sus esfuerzos y patriotismo en favor de los derechos argentinos".

Entre los presentes se encontraba el embajador de Estados Unidos en México, Joseph Jova, quien a pregunta especial de NOVEDADES afirmó que "Cámpora es mi amigo, muy distinguido como político y un hombre limpio, de pensamiento vigoroso y sano".



El doctor Héctor J. Cámpora, ex presidente de Argentina, estuvo anoche en la librería Intermex, para firmar su obra literaria puesta a la venta El Mandato de Perón. Estuvieron presentes numerosos miembros de la colonia argentina en México, intelectuales, periodistas y representantes diplomáticos de varios países.